

Reintroduksi Banteng Jawa Di Cagar Alam Pananjung Pangandaran

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Oct 18, 2022 - 17:51



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan memberikan sambutan terkait Focus Group Discussion (FGD) Reintroduksi Banteng Jawa (Bos Javanucus) di Cagar Alam Pananjung Pangandaran, Selasa, 18/10/2022 bertempat di Ballroom Hotel Grand Mutiara Pangandaran.

Kegiatan ini dihadiri Anggota DPR RI Komisi IV Ono surono, Kepala Balai Besar BKSDA Banten Jawa Barat, Kepala Dinas Pariwisata dan kebudayaan Kabupaten Pangandaran, Kepala Bappeda Kabupaten Pangandaran, Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran serta pejabat lingkup Kabupaten Pangandaran.

Dalam sambutannya Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan SH M.Si menyampaikan apresiasi yang setinggitingginya terhadap Reintroduksi Banteng Jawa di Cagar Alam Pananjung Pangandaran.

“Saya mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya dimana telah Reintroduksi Banteng Jawa di Cagar Alam Pananjung Pangandaran” ucapnya.

“Saya mempunyai keyakinan, disamping untuk kepentingan ilmu pengetahuan, ini bisa diambil sebagai kepentingan dari sisi kearifan yang dipercaya menambah variasi objek wisata. Selain wisata pantai, gunung dan yang lainnya yang mana banteng ada di cagar alam bisa jadi wisata pendidikan,” katanya.

Lanjut Wabup, dalam hal ini Pemerintah Kabupaten Pangandaran sangat mendukung terhadap upaya reintroduksi yang dilakukan untuk menjadikan potensi wisata baru di Kabupaten Pangandaran.

“Pemerintah Kabupaten Pangandaran sangat mendukung terhadap upaya-upaya yang dilakukan untuk bisa memperkenalkan lagi Reintroduksi Banteng Jawa di Cagar Alam Pananjung Pangandaran dan ini menjadi potensi wisata cagar alam bisa meriah kembali” Ujarnya.

Sementara itu, Ono Surono selaku Inisiator Reintroduksi Banteng Jawa mengatakan Reintroduksi Banteng Jawa ini tindak lanjut rangkaian kegiatan tahun 2021 selain itu destinasi wisata Pangandaran mempunyai cagar alam sebagai potensi wisata.

“Reintroduksi Banteng Jawa ini merupakan tindak lanjut sebuah rangkaian agenda kegiatan tahun 2021 saya mendapatkan aspirasi baik dari Pemerintah Kabupaten Pangandaran terkait dengan sebuah potensi di Pangandaran selain mempunyai alam yang sangat indah dan sudah menjadi destinasi wisata, Pangandaran mempunyai cagar alam. Semoga ditahun 2023 sudah dilaksanakan reintroduksi Banteng Jawa” Ujarnya.**(Anton AS)